



Johannes-Kepler-Gymnasium Lebach

Gymnasium des Landkreises Saarlouis

Partnerschule des Saarländischen Fußballverbandes
und der Talentförderung des DFB



Der Schulleiter

Johannes-Kepler-Gymnasium, Dillinger Straße 67
66822 Lebach

Telefon: 06881-53051 Fax: 06881-537030
E-Mail: info@jkg-lebach.de

Lebach, den 22.10.2018

Einladung zum Keplerabend und zur Auszeichnungsfeier 2018

Liebe Schülerinnen und Schüler, verehrte Eltern,
liebe Kolleginnen und Kollegen, verehrte Freunde unserer Schule,

im Namen der Schulgemeinschaft des Johannes-Kepler-Gymnasiums lade ich Sie sehr herzlich ein zu unserem traditionellen Keplerabend am

Donnerstag, dem 15. November 2018, um 18.00 Uhr in der Keplerhalle.

Die Festveranstaltung dient dem Gedenken an den Todestag von Johannes Kepler am 15. November 1630, dem Namensgeber unserer Schule. Gleichzeitig werden an diesem Abend auch der neue Kunstkalender für das Jahr 2019 mit Werken unserer Schülerinnen und Schüler sowie unsere Schulzeitung „somnium“ präsentiert und können erworben werden.

Ganz im Sinne unseres Schulkonzeptes „mit Herz und Verstand“ verfolgen wir mit dem Keplertag die folgenden Ziele:

- die MINT-Ausrichtung unserer Schule wird mit einem Festvortrag zu einem aktuellen Thema akzentuiert,
- unsere Schülerinnen und Schüler werden für besonders herausragende Leistungen in unterrichtlichen, aber auch außerunterrichtlichen Bereichen durch Urkunden und Preise geehrt.

Wie am in der Keplerhalle ausgestellten Elektro-Rennwagen leicht zu erkennen ist, kommt der fachwissenschaftliche Vortrag am diesjährigen Keplerabend aus den Bereichen Elektromobilität und Umwelt: Herr Jan-Henrik Schneberger (Master of Science) von der Universität des Saarlandes wird der interessierten Zuhörerschaft einen Vortrag zum Thema *Moderne Herausforderungen im Ingenieurwesen* präsentieren. Inhaltlich geht es beispielsweise um „Leichtbau“ und „additive Fertigung“ im Rahmen der Elektromobilität. Selbstverständlich steht er anschließend für Fragen aus dem Publikum zur Verfügung.

Die Festveranstaltung wird von musikalischen Beiträgen unserer Schülerinnen und Schüler sowie von einem „explosiven“ Auftritt unserer Nachwuchsforscherinnen und -forscher umrahmt. Das Programm finden Sie in Kürze auf unserer Homepage unter www.jkg-lebach.de.

Die Schulgemeinschaft des Johannes-Kepler-Gymnasiums freut sich auf Ihren Besuch.

Mit freundlichen Grüßen

Hans Herrmann
Schulleiter